

GANADO VACUNO

Cotizaciones Mercado Nacional de Ganado Vacuno de Carne, miércoles 5 de enero de 2022

GANADO CRUZADO

Categoría	E: Súper extra		U: Extra		R: Primera		O: Segunda	
	EUR	Dif	EUR	Dif	EUR	Dif	EUR	Dif
Hembras								
Mamona/Cat. (180-240 kg.)	4,84	0,00	4,65	0,00	4,45	0,00	4,10	0,00
De 180-240 kg/canal	4,72	0,00	4,53	0,00	4,33	0,00	3,89	0,00
De 241-270 kg/canal	4,70	0,00	4,51	0,00	4,31	0,00	3,87	0,00
De más de 271 kg/canal	4,67	0,00	4,50	0,00	4,25	0,00	3,68	0,00
Machos								
De menos de 330 kg/canal	4,80	0,00	4,65	0,00	4,39	0,00	4,26	0,00
De 331-370 kg/canal	4,67	0,00	4,48	0,00	4,32	0,00	4,22	0,00
De más de 371 kg/canal	4,55	0,00	4,42	0,00	4,21	0,00	3,94	0,00

GANADO FRISÓN

Categoría	EUR		Dif		Todas categorías	EUR	Dif
	Todas clasificaciones						
Machos (*)					Hembras		
Menos de 220 kg/canal	4,15		0,00		Hembras	4,01	0,00
Más de 220 kg/canal	R: Primera		O: Segunda				
	4,32	0,00	4,20	0,00			

* Se refiere a canal europea, sin certificar, mercado libre, nivel de grasa 2 y 3. Euros/kg/canal. (*) El macho frisón de menos de 8 meses tiene un plus sobre la referencia establecida para las canales de menos de 220 kg. (R) Regularización.

Precio de referencia, no vinculante y sujeto a negociación individual.

Mercado: Reyes en casa

Las semanas de vacaciones de navidad se siguen sucediendo, esta semana Reyes, que la mayoría de la población va a aprovechar para hacer puente. Para el mercado de vacuno la actividad se mantiene, sin embargo, la industria empieza adolecer la sexta ola de la covid-19, si bien la variable Ómicron parece menos virulenta sea porque la mayoría de la gente está vacunada sea porque el virus ha mutado de esta forma; la tasa de infectados aumenta frenando la alegría de los últimos meses en la hostelería. Con restricciones en algunas de las comunidades autónomas y con el aumento del gasto provocado por el periodo navideño las familias no saldrán a consumir como en el puente de la constitución. La población parece que vuelve a sentir miedo delante esta nueva ola, prefiere quedarse en casa y reunirse solo con el núcleo familiar que salir con amigos o familiares a comer en restaurantes. Los mataderos ven como los cortes nobles preparados para las fiestas como los solomillos y lomos se quedan en las cámaras y no aparecen en los platos de los restaurantes.

Por parte de los ganaderos por ahora su actividad no ha cambiado su ganado sigue demandado, si no es por los mataderos es por los exportadores que envían ganado en vivo a los países del norte de África, aunque las hembras han notado más el freno del consumo nacional. Los cebaderos de bovino continúan afirmando que las operaciones fuera de tablilla continúan a un precio superior, sin embargo, la industria expone que las diferencias que había en las semanas anteriores se han desvanecido, ya que la oferta y la demanda están mucho más equilibradas. Finalmente, esta primera semana del año mantiene el mercado en equilibrio veremos en las próximas semanas como se desenvolverán las cotizaciones frente a la covid-19 y la espiral inflacionista que reina en los países europeos.

